

段々と寒くなってきました。今年も残り1か月を切りました。

7日 大雪、22日 冬至、23日 天皇誕生日、25日 クリスマス

31日 大晦日

弊所の年末年始休業は12/29(水)～1/4(火)です。

## December 案内

### <賞与支払届>

賞与の時期となり、支給後5日以内に「賞与支払届」を出します。各事業所様にFDと支払届の書類が届いています。予定月が社会保険事務所に登録されており、予定月に支給しない場合でも「不支給」として書類を提出しなければなりません。



京都伏見・寺田屋(坂本龍馬の常宿)

保険料計算では、月々の給与と同じ料率です(※月々は標準報酬月額による料率表からですが、賞与の場合は下記の②によりその額に料率を乗じます)☆9月に厚生年金の保険料率が変更されていますので、設定変更を忘れないようにしてください。注意点は以下の通りです。

- ① 賞与の保険料計算の対象支給額の上限・・・健康保険は年度の累計額で540万円が上限  
厚生年金保険は150万円
- ② 賞与の額の1,000円未満の端数は切り捨てて計算
- ③ 本人からは、健康保険46.65/1000、介護保険7.5/1000、厚生年金保険80.29/1000
- ④ 雇用保険も月々給与と同様 6/1000(建設の事業は7/1000)

注※健康保険料率は愛知県の場合

⑤ 賞与支給後に月末日以外の退職者は要注意です。今月が被保険者ではなかったこととなり、保険料徴収が不要となります。

## 2. 名言名句

『世に生を得るは事を成すにあり』

『世の中の人は何とも言わば言え、我がなすことは我のみぞ知る。』

坂本龍馬

## 3. 助成金情報

### ① 「3年以内既卒者(新卒扱い)採用拡大奨励金」

ハローワークにおいて、事業主に対し既卒者の応募機会の拡大の周知・啓発を行うとともに、卒業後3年以内の大卒者等も対象とする新卒求人を提出し、既卒者を正規雇用する事業主に対し、「3年以内既卒者(新卒扱い)採用拡大奨励金」を支給。

1. 対象者 大学等を卒業後、安定した就労の経験がない既卒者→1年以上継続して同一の事業主に正規雇用された経験がなく、平成20年3月以降の卒業生でハローワークに求職登録をしている者

2. **支給対象事業主** 卒業後3年以内の既卒者(平成20年3月以降に卒業)も対象とする求人を提出し、ハローワークまたは新卒応援ハローワークからの紹介により、卒業後3年以内の既卒者を正規雇用として雇入れた事業主

3. **支給額等** 正規雇用での雇入れから6ヵ月経過後に、**100万円を支給**

②また同様に既卒者を対象に**トライアル雇用**を行う場合「**3年以内既卒者トライアル雇用奨励金**」が創設条件を満たせば一人につき最大 **80万円**が事業主に支給される奨励金です

卒業後3年以内の既卒者が対象正規雇用の予定で有期雇用し、その後正規雇用した事業主に支給支給額:有期雇用(原則3ヵ月)1人月10万円、正規雇用移行から3ヵ月後に50万円

※ いずれの奨励金も平成24年3月31日までの暫定措置の奨励金となります。

#### 4. データ・情報

①厚生労働省は、2008年度の国民医療費が34兆8,084億円(前年度比2%増)、1人当たりの年間医療費が27万2,600円(同5,400円増)となり、いずれも過去最高を更新したと発表した。

②厚生労働省の労働政策審議会は、健康診断でうつ病などを調べる新制度(2011年度から導入予定)について、精神疾患の所見がある労働者が希望により直接医師に面接を申し出る当初の案を修正し、事業主を通じて申し出る仕組みに変更する方針を明らかにした。事業主に知らせないのは問題があるとして、事業主に一定程度関与させるよう修正した。

③文部科学省と厚生労働省は、来春卒業予定の大学生の就職内定率(10月1日時点)が57.6%(前年同期比4.9ポイント減)となり、過去最低となったと発表した。男女別では、男子が59.5%(3.8ポイント減)、女子が55.3%(同6.3ポイント減)だった。

④厚生労働省が「賃金構造基本統計調査」の結果を発表し、2010年春入社の大卒者の平均初任給が19万7,400円(前年比0.7%減)となったことがわかった。減少したのは3年ぶり。高卒者は前年比横ばいの15万7,800円だった。



聖ザビエル天主堂(明治村にて)

#### <H・R・M> Happy・Reliable・Motivate

2010年は、東海地区においては「地元プロ野球の中日ドラゴンズのセ・リーグ優勝や地元プロサッカーの名古屋グランパスの初優勝」というアベック優勝に盛り上がりました。全国的には、NHKの朝ドラTVの「ゲゲゲの女房」や、大河ドラマ「龍馬伝」のゆかりの地域で盛り上がり、その地の観光経済は大変な発展があったようです。坂本龍馬の常宿である京都伏見「寺田屋」へ先月寄ってきましたが、団体客もいっぱい、どうも予約がないと入れないような様子で、時間がなかったので中へ入るのをあきらめました。約30年前に訪れた時は観光客も少なく、ゆっくりと中を見ることができましたが、今は大ブームでの大混雑ぶりでした。

#### 「日本を今一度せんたくいたし申候」

は、有名な龍馬の言葉ですが、その志を表すには十分な言葉だと思います。今の政府の状況は、中国やロシア等との外交力があまりにも頼りなく、150年前の異国から攻められていた徳川幕府の状態と重なって見える人も多いでしょう。2011年に坂本龍馬のような志を持った政治家が出てくることを望んでやまないところであります。

来年は「卯年」です。そのウサギのごとく飛び跳ねて元気に！

そして明るい年になることをお祈りいたします。1年間有難うございました。(S)